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１月３１日（金）に新１年生の体験入学と保護者説明会

を行いました。 

現１・２年生の「先輩」たちが，この日

やって来た新１年生をお迎えします。学校

の様子を教えたり，学校の中を案内したり

しました。 

来年度の新１年生は５名の予定です。西

野小学校にとっては「大人数」の新入生。

入学の日をみんな楽しみに待っています。 

 

 各地で節分行事が行われる２月初旬。そんな２月３日（月）に西野小学校

にも鬼が現れました。 

 子供たちは突然現れ

た鬼にもひるむことなく，「偶然」教室に

置いてあった豆を投げつけました。子供た

ちの勢いに，鬼は慌てて逃げていきました。

見事鬼を追い払った子供たち。今年もいい

１年になりますように。 

 

２月８日（土），全学年を対象に国際理解学習を行

いました。講師は宇宙留学生保護者の淺村卓生さんで

す。淺村さんは現在ウクライナ日本大使館にお勤めで，

ウクライナという国の様子や，戦時下の子

供たちの暮らしなどについてお話しいただ

きました。 

 ウクライナの情勢については多くの子供

たちがニュースで見聞きしていましたが，

現地で暮らす方からのお話は，子供たちに

とって貴重な学びの機会となりました。 

 

 

 

 

７日（金）劇団四季「こころの劇場」鑑賞 

１３日（木）卒業式予行 

２１日（金）卒業式準備 

２４日（月）第 78 回卒業式 

２５日（火）修了式 離任式 

宇宙留学合同修了式 

学校・校区合同送別会 

 

 

 

 

 ４日（金）入学式準備 

 ７日（月）新任式・始業式・入学式 

      ＰＴＡ・校区合同歓迎会 

 ８日（火）知能検査 

１０日（木）ＮＲＴ標準学力検査（～11 日） 

１２日（土）土曜授業・身体計測 

１７日（木）全国学力・学習状況調査（６年） 

１８日（金）ＰＴＡ総会・学級ＰＴＡ 

２３日（水）不審者対応訓練 

 

 ※ ４月行事は，２月 2７日現在案です。 
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南種子町立西野小学校 

学 校 だ よ り  ２ 月 号 

の行事 

入学待っているよ 

鬼退治 

平和について考えた 

 出会いに感謝  
皆様、はじめまして。この度の人事異動で２月 25 日(火)に着任しました校長

の塚田祐作(つかだゆうさく)です。出水市の義務教育学校「鶴荘学園」から参り

ました。鶴荘学園は県内初の義務教育学校として開校し、学校内には小学生か

ら中学生の９学年の子供たちがいて、９年間一貫した学びができ、鶴の羽数調

査でも有名な学校です。 

実は私は、南種子町は初めてではありません。平成 24 年から平成 28 年の５

年間、中平小学校で勤務しました。妻は花峰小学校で同じく５年間勤務させて

いただきました。夫婦で同一町内に勤務ができ、しかも自然が多くて、地域の

方も温かい南種子町はとても住みやすい町でした。その、南種子町でまた勤務

できることを幸せに感じ、縁のありがたさを感じています。【出会いに感謝】

です。 

この度の人事異動は、定期の人事異動と異なり、２月の異動となりました。

事情をお聞きしたときは、胸が張り裂けそうになりました。西野小学校の子供

たちや職員はもちろんのこと、保護者や地域の皆様におかれましても大変悲し

い思いをされたことと思います。私としましても、今後、前任の木村校長先生

の想いを受け継ぎながら、焦らずに一歩一歩前を向いていこうと考えていま

す。分からないことがたくさんあると思います。皆様とも顔を合わせ、話をさ

せていただきながら、学ばせていただきたいと思います。微力ではあります

が、全身全霊で西野小学校のために、そして、南種子町のために努めて参りま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 素敵な子供たち  
26 日(水)の朝から正門に立ち、子供たちの登校を見守っていますが、初日か

ら感動することがありました！正門前に立っている私に対して 10 メートル以上

離れている場所から「おはようございます。」と大きな声で挨拶をしてくれま

した。びっくりしたのと同時にこんな素敵な子供たちがいる西野小学校はいい

学校だなと思いました。とても嬉しかったので、全校朝会で子供たちに話をし

ました。５・６年生がお手本となる挨拶をしてくれるので、そのお手本を下の

学年の子供たちが見て感じて、西野小学校の良き伝統として受け継いでほしい

と思います。子供たちからの元気な挨拶を一日の活力にしていきたいと思いま

す。私自身も学校としても心のこもった挨拶を心掛けていきます。 


